

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Inthamoussu se pronunció ante Falero sobre el proyecto del tren: "Aún aguardamos los detalles necesarios para poder emitir nuestra opinión

Principal



Publicada el: 30/08/24	Visitas: 33
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 14	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/inthamoussu-se-pronuncio-ante-falero-sobre-el-proyecto -del-tren-aun-aguardamos-los-detalles-necesarios-para-poder-emitir-nuestra-opinion_1161.php

INTHAMOUSSU SE PRONUNCIÓ ANTE FALERO SOBRE EL PROYECTO DEL TREN: 'AÚN AGUARDAMOS LOS DETALLES NECESARIOS PARA PODER EMITIR NUESTRA OPINIÓN

Principal

Inthamoussu se pronunció ante Falero sobre el proyecto del tren: "Aún aguardamos los detalles necesarios para poder emitir nuestra opinión

El director de Movilidad de la Intendencia de Montevideo expresó a Subrayado que los especialistas requieren datos cruciales que aún no han obtenido.

Proyectos de Transporte: Dudas en torno al Tren Tran entre Montevideo y Canelones

20 de octubre de 2023 El ministro de Transporte y Obras Públicas, José Luis Falero, fue consultado este viernes sobre el proyecto del tren rápido conocido como Tren Tran, que une Montevideo con Canelones.

Este proyecto se encuentra en estudio desde hace más de un año, pero hasta el momento no ha presentado avances

significativos.

La iniciativa ha generado inquietud y planteamientos de las Intendencias de ambos departamentos, cuyos jerarcas han manifestado la necesidad de contar con más información para poder tomar decisiones al respecto.

En una entrevista para el programa Arriba Gente de Canal 10, Falero hizo hincapié en que la proximidad de las elecciones nacionales dificulta el progreso y las negociaciones con las

Intendencias.

Asimismo, cuestionó los reparos y dudas expresados públicamente por los gobiernos de Montevideo y Canelones.

Respuesta de la Intendencia de Montevideo

Subrayado consultó a Pablo Inthamoussu, director de Movilidad de la Intendencia de Montevideo, quien aseguró que están dispuestos a colaborar en este proyecto y en cualquier otra propuesta que esté enfocada en un sistema de transporte público de alta calidad.

"Para nosotros, y estamos coincidiendo en eso, tiene que ser en clave metropolitana", afirmó.

Inthamoussu agregó que la Intendencia sigue a la espera del proyecto para analizarlo técnicamente y así emitir una opinión fundamentada.

Reuniones y Falta de Información

Según lo indicado por Falero, las intendencias no muestran interés en el proyecto, a lo que Inthamoussu replicó, señalando que se presenta una "situación curiosa".

Mencionó que han mantenido dos reuniones sobre el tema, una el 5 de julio de 2023 y otra el 11 de abril de 2024, donde se presentó menos información de lo que se había compartido públicamente en su momento.

El director de Movilidad también indicó que, durante el actual año, se volvieron a reunir con el Ministerio de Transporte y Obras Públicas, junto a la Intendencia de Canelones y el consorcio que presentó el proyecto.

"Nos falta información de detalles; nuestros técnicos requieren una cantidad de información que aún no hemos logrado obtener", concluyó.

Fuente: Subrayado

Imágenes

INTHAMOUSSU SE PRONUNCIÓ ANTE FALERO SOBRE EL PROYECTO DEL TREN: 'AÚN AGUARDAMOS LOS DETALLES NECESARIOS PARA PODER EMITIR NUESTRA OPINIÓN

se pronuncio ante falero sobre el proyecto del tren aun aguardamos los detalles necesarios para poder emitir nu

Tags

intendencia, movilidad, especialistas, proyecto, momento, transporte, intendencias, canelones, reuniones, requieren, inthamoussu, montevideo

Noticias relacionadas

- 4.7 * Ministro Falero: "Si las Intendencias no están interesadas, que me lo digan y cerraré el tema
- 3.5 * Martín Inthamoussu toma las riendas como nuevo vicepresidente del Banco Central, centrando su enfoque en la lucha contra la inflación
- 4.0 * Caída de puente en Tacuarembó: ministro de Transporte dijo que el camión circulaba con más peso del permitido
- 4.7 * Iniciativa para el ingreso por concurso a intendencias se debatirá en la comisión de Diputados en septiembre
- 4.5 * Tragedia en La Teja: fallece un hombre de 69 años en un incendio, que enfrentaba serias dificultades de movilidad y necesitaba atención especial
- 4.8 * Jornales solidarios llegan a su momento crucial: así se lleva a cabo

el sorteo en las intendencias

- 4.8 * El gobierno de Montevideo respalda el aumento en las tarifas, destacando la necesidad de ajustes sostenibles
- 4.7 * La implementación de inteligencia artificial logra una disminución del 10% en la congestión vehicular en Tres Cruces, según informa la Imm
- 4.3 * Alejandro Balbi: "Juan cuenta con la atención de los profesionales más destacados
- 4.1 * Investigadores uruguayos se unen a científicos canadienses en la lucha por un nuevo tratamiento contra el dengue

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf